



Liebe Kolleginnen und Kollegen der Haldex GmbH Heidelberg,

mit großer Empörung haben wir in der RNZ, im Mannheimer Morgen und auf der Delegiertenversammlung der IG Metall Heidelberg von den geplanten Verlagerungsabsichten Eurer Konzernleitung erfahren.

Die wirtschaftliche Situation des Betriebes ist gut. Die Auslastung ist gewährleistet. Eine mögliche Entscheidung zu Verlagerungen ist nur vor dem Hintergrund von strategischen Entscheidungen zur Umgestaltung des Gesamtkonzernes zu sehen.

Eine solche Vorgehensweise der Konzernleitungen wird von uns nicht akzeptiert. Die Beschäftigten bei der Haldex GmbH in Heidelberg haben bis heute gute Arbeit abgeliefert und in erheblichem Umfang zur Ertragssituation des Konzerns beigetragen.

Deshalb hilft in dieser Situation nur der konsequente Widerstand gegen die zu befürchtenden Verlagerungs- und Schließungsabsichten.

Die Delegiertenversammlung der IG Metall Heidelberg steht solidarisch an eurer Seite.

Es wird viel Beharrlichkeit, eine kluge Vorgehensweise und Durchsetzungskraft erforderlich sein um den Standort und die Arbeitsplätze in Heidelberg zu halten.

Wir wünschen Euch viel Kraft dafür und sagen Euch unsere ganze Unterstützung auch im Namen unserer Belegschaften zu.

Wer kämpft kann verlieren, wer nicht kämpft – der hat schon verloren.

Mit solidarischen Grüßen

Heidelberg, den 18.06.2013

Die Delegiertenversammlung der IG Metall Heidelberg